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ゲストスピーチ
　近森病院　薬剤部長
　筒井  由佳 氏
　「薬との上手な付き合い方」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。最近ＮＨＫで人
体についての特集があり、興味深い話
題が取り上げられています。今まであま
り重要でないと思われていた臓器が本
当はとても重要な役割を果たしている。
あるいは、遺伝子の話。遺伝子は30億
ぐらいあって、それが活性化しているか

どうかが健康にものすごく関係があるそうです。これは20
年ほど前から筑波大学の村上和雄名誉教授が言っていま
した。遺伝子はほとんどがオフになっているが、良い遺伝
子をオンにすることによって、病気が治ったり元気になった
りするそうです。
　遺伝子をオンにするためには、一つは祈ること。祈りが遺
伝子を活性化する。あとは慈悲の心、強い思い、前向きな
姿勢等々。中でも村上先生が力を入れて取り組み研究課題
としているのが、笑いと遺伝子オンが関係あるのかないの
かということです。病気の人に吉本興業の芸人さんの面白い

話を延 と々聞かせて、その前後で血液を調べて健康状態が
どんなふうに変化しているか実験しています。また、村上先
生は生命科学の専門で、講演のときは、ご自分でジョークな
ども作ってお話しをしています。その一つをご紹介します。
　あるところに、ものすごく未来予知能力のある女の子がい
ました。女の子が予知したことは次の日、必ず起こる。ある
日、その子が「明日、お父さんが死ぬ」と言ったので、お父さ
んはビックリ仰天。次の日は会社へも行かず布団の中で
震えていた。けれど、１日が過ぎても何も起こらない。そこへ
一報が入る。「隣のおじさんが亡くなった」・・・。（笑）
　次々年度の会長の人選が遅れていましたがようやく決定
し、前回の理事会で承認されました。中村会員です。よろし
くお願いします。
　今日の卓話は、ＪＴＢ高知支店の兒玉真名美様と山本宇
宙様による「スポーツには世界と未来を変える力がある」と
いうお話です。
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● ロータリーソング「奉仕の理想」　

● 今週のピアノ曲　「星に願いを」
　　　　　　　　　　ピアノ演奏：宮地公美子会員

● お 客 さ ま
燦燦基金奨学生　　大﨑日南子さん（県立大学文化学部夜間主コース）

● ご 挨 拶　燦燦基金奨学生・大﨑日南子さん
　私が夜間主を選んだのは、自分で学費を払って自分の力で進学したいと考えたからです。それだ
けではなく、海外にも興味があります。海外で何をしたいかは明確には決まっていませんが、日本
語の先生として働くことが理想に近い形ではないかと考えています。そのための海外留学の費用も
必要ですし、燦燦奨学生に応募をしました。
　これから、皆さまと何度かお話する機会があると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

● 前年度幹事より
　７月２日の会長幹事、次期ガバナー補佐、慰労激励会について、出欠の返事がない方が数名
いますが、締切を６月30日まで待っていただいています。当日キャンセルについては、会費を徴
収いたしますのでよろしくお願いします。

● 次年度幹事より
　先週の理事会で、次々年度の会長が決まりました。それに基づき、本日皆さまのボックスに来
年度委員会名簿を入れています。急遽作成したため、委員会の運営上もう少し補強したいという
話もありますので、これは最終ではないことをご了承ください。

が自由化されています。2020年大会では、「スポーツには世
界と未来を変える力がある」を大会のビジョンとして掲げ、
会場づくりのコンセプトは「無限の可能性」。
　開催地は北は札幌、南は伊豆まで。競技会場は大体40
会場。その中で新国立競技場は開会式・閉会式、陸上競
技、サッカーに利用。自転車競技場となる有明ＢＭＸコース
と2020年大会で追加競技となるスケートボード、スポーツク
ライミングが行われる青海アーバンスポーツ会場は仮設で
整備されます。ゴルフは霞ヶ関カンツリー倶楽部。
　大会のコンセプトとしては三つ。
１．全員が自己ベスト・・・万全の準備と運営により、安全
安心で全てのアスリートが最高のパフォーマンスを発揮
し、自己ベストを記録できる大会を実現すること。世界
中の人々を最高のおもてなしで歓迎しよう。

２．多様性の調和・・・人種、肌の色、性別、性的指向、言
語、宗教、政治、障害の有無などあらゆる面での違いを
認め合い、社会を進歩させ、共生社会を育む契機となる
ような大会にしよう。

３．未来への継承・・・ハード面だけではなく、人々の気持
ち、ソフト面を変える。

  スポーツには世界と未来を変える力がある
　　　

ＪＴＢ高知支店　　兒玉 真名美 氏　山本 宇
そ ら

宙 氏　

◎山本宇宙氏
　私の出身は埼玉県。高知に配属さ
れて丸１年たちました。高知支店には
よさこいを踊るという伝統があるのを
知りつつ、私は昨年よさこい踊りを観
賞しました。
　以前、東京オリンピックがあったの
は1964年、半世紀を経て再び日本にオリンピック・パラリン
ピックがやってまいります。正式名、第32回オリンピック競
技大会、開催期間は2020年７月24日から８月９日までの17
日間、競技数33。東京2020年パラリンピック競技大会は
2020年８月25日から９月６日までの13日間、競技数22。大
会エンブレムは組市松紋、日本の伝統と市松模様を伝統色
の藍色で表現しています。
　1964年の東京大会は、日本を大きく変えました。東海道
新幹線の東京・大阪間の開通、首都高の大幅延伸、ホテル
の建設ラッシュ。また、日本人が観光で海外へ渡航する事

● ゲストスピーチ
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　大会の広報メッセージは、「みんなの輝き、つなげていこ
う。」で、三つのコンセプトと調和するものです。
　1964年大会では、特にどんな施設でお客さまを受け入れ
るかといったハード面重視でしたが、今回は、どのようにお
客さまをお迎えするか、おもてなしの方法に目を向けていま
す。2020年大会は、史上最もイノベイティブで世界にポジ
ティブな変革をもたらす大会として、世界中から訪日観光客
が殺到します。国の観光客数の目標はおよそ2,000万人、
2030年には6,000万人としています。また、地域が抱える
課題をどう解決するか、そういったものを考える契機になる
2020年大会ではないでしょうか。

◎兒玉真名美氏
　私は岡山県児島の出身で高校ま
で育ち、京都の大学を卒業後、ＪＴ
Ｂに入社。すぐに高知支店配属にな
り、今年で３年目です。配属された
年はよさこいを踊るという高知支店
の伝統があり、私が踊ったチームは
銀賞をいただきました。まだ、高知の暑い夏には慣れません
が、よろしくお願いします。
　2020年大会に対して、ＪＴＢが販売できるチケットは
１．公式観戦券付きツアー・・・飛行機やバスの移動手段や
宿泊とセットでチケットを購入できるもの（事前申込が
既に終了）

２．ホスピタリティパッケージ・・・オリンピック公認の公式ホ
スピタリティプログラム、ＪＴＢのみの販売

　２の方は、まだ申し込みが可能です。こちらは、皆さま
と皆さまが招待したお客様のためのプログラムです。１と
の違いは、インターナショナルでレベルの高い食事、ラグ
ジュアリー空間、競技を間近に観戦できる座席を提供で
きることです。また、サービスの最後まで注意を払ったお

もてなしに重点を当てて、お客さまのためのプログラムを
組んでいます。
　五つのランクに分かれており、プラチナパピリオンは開会
式110万円、閉会式70万円、複数セッションが640万円。ダ
イヤモンドは６種目、９万5,000円から77万円。プライベー
トスイートは４種目、11万5,000円から35万円。プライベー
トルームは３種目、10万円から40万円、シルバーは２種目、
９万円から21万円。それぞれのランクにより見られる種目と
予算が違ってきます。
　チケット販売スケジュールは、公式観戦券付きツアーを
JTBに申し込んだ方と個人でウェブで申し込んだチケット
が取れたかどうかの発表は６月20日。ＪＴＢにセットで申し
込んだ方は６月28日からスタートです。残席のある種目は、
JTBで把握しているのはサッカー、ラグビー、ハンドボール、
ホッケー、ビーチバレーは十分余裕がある。少し余裕がある
のはボート、水泳、カヌ−、馬術、近代五種。残席が少ない
のは自転車、バレーボール、サーフィン。ただし、これらはオ
リンピック組織委員会からＪＴＢがもらっている枚数の残
席ですので、あくまで参考にしていただければと思います。
　オリンピックレガシーという言葉は、長期にわたる、特に
ポジティブな影響ということで近年注目されている言葉で
す。東京オリンピック・パラリンピックは2020年以降のレガ
シーづくりとして、何かを変えていく、考えていくきっかけに
もなると思います。また、東京2020のビジョン「スポーツに
は世界と未来を変える力がある」にもあるように、この大会
を契機に各自治体、各企業が目指すべき姿やビジョンをつ
かみ、日本の未来、高知県の未来を変えることができたら。
そのために、ＪＴＢは企業や地域、学校をつなぐサポートを
する「何でも屋」として働いています。何かお力になれること
があれば、お声掛けいただければと思います。そして、このオ
リンピック・パラリンピックをきっかけに、日本を、高知を盛
り上げていけたらと思います。
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［6 月11日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金984,000 円 445,332 円
さんさん

ポリオ 募 金 417,900 円
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◇ 例 会 変 更 ◇

	 高知中央RC　　6月20日　お別れ夜間例会（城）	 高知西RC　　6月21日　最終夜間例会（三）
	 高知北RC　　6月24日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C　　6月25日　あじさい夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　　6月25日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC　　6月26日　最終夜間例会（阪）
	 高知南RC　　6月27日　最終夜間例会（阪）	 高知中央RC　　6月27日　ロータリー休日（城）
	 高知ロイヤルRC　　7月　9日　年初夜間例会（旭）	 高知中央RC　　7月11日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC　　7月12日　第1夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　7月16日　ロータリー休日（旭）
	 高知中央RC　　7月25日　出航夜間例会（城）	 高知北RC　　7月29日　夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

5月28日

（-6）92 60 22 4 74％

（-8）92 55 6 23 93％

サインメイキャップを除くメイキャップ 0 65％

6月11日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ニコニコ箱
横田　英毅
中島　和代
森　恒一郎

森本　征彦

中澤　陽一

野々口秀樹

千頭　邦夫

次々年度の中村会長も決定し、徐々に次年度に向けて準備が整っています。横田会長年度の例会も、残
すところあと２回となりました。どうぞよろしくお願いします。
土佐経済同友会では、８月８日にオープン委員会を開催します。ゲストは前経済同友会代表幹事の小林
喜光・三菱ケミカルホールディングスの会長様です。当日は尾﨑高知県知事との対談も行われます。皆さ
まのボックスに案内状を入れさせていただいていますので、どうぞよろしくお願いいたします。
先日の33会で武樋さん100切を目標でしたが、90切の勢いでした。優勝もされ、お祝いにニコニコしま
す。90切りは次回へのお楽しみとなりましたが、近いうちに達成されるでしょう！
一昨日、香港にいました。全く車が動かないので、高架の道路から下を見ると、街中が人々で埋め尽くさ
れていました。主催者発表104万人、警察発表でも24万人だったそうです。香港は将来どんなふうになっ
ていくのでしょうか。すごかったです。
遅くなりましたが、結婚記念日のお祝いと妻の誕生日に美しいお花の手配をいただきましてありがとうご
ざいました。今さらどうなるものでもありませんが、ニコニコいたします。
横田会長のスピーチにあった番組を私も見ました。遺伝子スイッチをオンにするための
精子トレーニングは運動が効果があるそうです。私もしっかりスポーツをしていますの
で、そちらのスイッチも入るはずですが、主治医に言われて飲んでいる尿酸の薬が種
なしスイカを作る成分らしいので・・・。どうでも良いことですが、どうなることやら？
意味なくニコニコします。

あじさい夜間例会　18：30〜　三翠園


